

Arthur et le tambour

(une histoire inspirée de « Boubam et le tam-tam », écrite par J.P Idatte (Les 3 Chardons))

Arthur, petit enfant du village veut devenir chevalier. Il doit prouver qu'il est grand, fort et courageux...et pour cela, il doit rester seul, toute une nuit sous le grand chêne, devant le château, où rôdent le féroce dragon, le fourbe loup gris et le rusé serpent. Pour se donner du courage, Arthur a emporté le tambour du village, et il jouera toute la nuit.

Arthur n'est pas rassuré...mais tout à coup, voici qu'apparaît, sorti de son sac, Noisette l'écureuil, son ami, qui se blottit contre lui.

Arthur est rassuré, alors sur le tambour, il frappe doucement...sur le tambour, il appelle le féroce dragon. Et le dragon doucement s'approche. Le dragon veut s'emparer de ce tambour qui le dérange. Il lui crie de sa grosse voix : « Je suis le seigneur de cette contrée, je veux ton tambour. »

Arthur prend peur. Noisette, le rassure. Alors sur le tambour, il appelle le fourbe loup gris. Et celui-ci lentement s'approche... Le loup gris se moque du dragon qui prétend être le seigneur. Pour se venger, le dragon veut le brûler en lui crachant une grande flamme, mais le loup gris, agile, fait le tour du grand chêne, attrape un bâton et lui fracasse le crâne. Assommé, tout cassé, le féroce dragon disparaît.

Alors le fourbe loup gris, à son tour, se fait menaçant. « Je suis le seigneur maintenant, je veux ton tambour ! »

Arthur prend peur, Noisette le rassure. Alors sur le tambour, il appelle le rusé serpent...et le serpent, doucement, descend du haut du chêne.

Le serpent se moque du loup gris qui prétend être le seigneur. Le loup gris vexé veut lui sauter dessus pour le mordre. Mais le serpent doucement l'enroule dans ses anneaux et l'étouffe petit à petit.

Etouffé, suffoqué, le fourbe loup gris disparaît.

Alors le serpent se rapproche et se fait menaçant. Il veut le tambour, c'est son droit, maintenant, de la contrée, il est le seigneur !

Arthur prend peur...Noisette le rassure. Alors, sur son tambour, il commence à frapper doucement, puis d'un battement rapide et léger, et Noisette se met à danser et à faire mille tours. Le serpent agacé, qui veut l'attraper, le suit : A droite, à gauche, en haut, puis en bas, et se retrouve soudain tout coincé et lié...il ne peut plus bouger.

Le jour s'est levé et Arthur a repris en chantant le chemin du village. Il a montré qu'il était fort et courageux. Du féroce dragon, du fourbe loup gris et du rusé serpent, il s'est débarrassé. Maintenant, Arthur peut devenir chevalier.